

IPC alcanza nivel máximo desde el 1 julio de 2008 (El Financiero 09/09/09)

IPC alcanza nivel máximo desde el 1 julio de 2008 (El Financiero 09/09/09)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 9 de septiembre de 2009 Peso se aprecia 5.56 centavos. - PREVEN BAJA EN LA CALIFICACIÓN DEL PAÍS El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró ayer en su mejor nivel en 14 meses, al avanzar 605.57 puntos, equivalente a una ganancia de 2.12 por ciento, para cerrar en las 29 mil 190.82 unidades. Con un volumen de operación de 304.75 millones de acciones, el mercado accionario mexicano rompió la barrera de los 29 mil enteros tras cinco sesiones consecutivas al alza, posicionando al IPC en un máximo anual y su mejor rango desde el 1 de julio de 2008 (29 mil 221.11 puntos). Luego del feriado en EU, el mercado accionario mexicano estuvo apoyado por las acciones del sector telecomunicaciones y minero, mientras esperaba la entrega del paquete económico para 2010 y los posibles cambios fiscales que propondría el gobierno federal para sanear las finanzas públicas. Analistas precisaron que la percepción de algunos participantes del mercado mejoró previo a la entrega del paquete fiscal, que se hizo en la tarde-noche de ayer al Congreso, luego de que el presidente Felipe Calderón anunció la desaparición de tres secretarías de Estado, a fin de superar la crisis económica y combatir la pobreza en el país. En tanto, la cotización del dólar spot frente al peso cerró en 13.3094, una apreciación de la moneda mexicana de 5.56 centavos frente a la sesión previa, según el precio final del Banco de México. El ambiente nacional se compaginó con la debilidad que mostró el dólar frente a las principales divisas internacionales, en un marco en donde crece el ánimo de los inversionistas por los mercados de mayor rendimiento, ante una mejoría en las perspectivas de la economía mundial, llevándolos a salir de los Bonos del Tesoro de EU (venta de dólares). Arriba materias primas El barril de crudo de Texas se encareció ayer 4.5 por ciento, impulsado por la debilidad del dólar frente a otras monedas y terminó la sesión en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex) en 71.10 dólares el barril. Los contratos de Petróleo Intermedio de Texas (WTI) para entrega en octubre inauguraron la semana bursátil con un encarecimiento del energético de 3.08 dólares respecto al precio de cierre del viernes. La mezcla mexicana de petróleo cerró en 65.86 dólares el barril, 3.02 dólares más respecto al cierre previo. Al igual que el crudo, otras materias primas registraron fuertes ganancias, como es el caso del oro, que superó los mil dólares por onza en el Nymex, su precio más alto en cerca de un año y medio. Los operadores permanecerán este día pendientes de la reunión que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) celebrará en Viena, en la que no se esperan cambios en la cuota de producción, aunque sí una presión para que sus miembros apliquen los recortes ya aprobados. El tirón de las materias primas y la decisión del G-20 de mantener los estímulos fiscales para contener la crisis financiera fueron argumentos suficientes para mantener las alzas en Wall Street. Al cierre, el Dow Jones avanzó 0.59 por ciento, hasta los nueve mil 497 puntos, mientras que los avances del Nasdaq y S&P 500 fueron de 0.94 y 0.88 por ciento, para cerrar en mil 25 y dos mil 38 enteros, en ese orden.